

EL MUNDO DE LOS DEPORTES

13. J. Berthelot, de la Societé Generale, 33-30.
14. Jacques Keyser, del Racing, 33-34.
15. Eusebio Sarasola, del Sartako, 33-40.
16. Seraffin Ulecia, del Fortuna, 33-50.
17. E. Brossard, de la Societé Generale, 34-00.
18. Juan Manhés, de la Societé Generale.
19. J. Henry, de la Societé Generale.
20. Modesto Macazaga, del Fortuna.
21. F. Langrenais, de la Societé Generale.
22. Carrascal, independiente.
23. Juan Tellería, del Fortuna.
24. Julián Schnellmann, de la Societé Generale.
25. José Sagarna, de la Gimnástica de Ulla.
26. Bernardo Tellería, del Fortuna.
27. Juan Eraunceta, del Fortuna.
28. Félix Ibáñez, del Atlético Excursionista.
29. Faustino Beloqui, de la Gimnástica de Ulla.
30. Francisco Martínez, del Atlético Excursionista.
31. Hilario Pérez, independiente.
32. Juan Berasategui, del Fortuna.
33. José Suberbiola, de la Gimnástica de Ulla.
34. Maximino Erostarbe, del Sportivo Tolosa-Charama.
35. Clemente Cadenas, de la Gimnástica de Ulla.
36. Antonio Arsuaga, del Sportivo Tolosa-Charama.
37. Felipe Gastón, del Aviación Club.
38. Santiago Domínguez, del Sartako.
39. Isidoro Zabala, del Fortuna.
40. Alberto Orolegui, del Fortuna.
41. Santiago Elorza, del Sartako.
42. José Manuel Azcue, del Sartako.
43. Domingo Mendoza, del Atlético Excursionista.
44. Eulogio Sagarna, del Fortuna.
45. Arturo Ruiz, del Atlético Excursionista.
46. Domingo Arrillaga, del Fortuna.
47. César Valdivieso, del Atlético Excursionista.
48. Adrián Berniñolas, del Sartako.

Effectuado el cómputo de lugares de los corredores de los diversos Clubs participantes, dió los siguientes resultados:

Clasificación internacional, por equipo de tres corredores.—Premio, «Copa de «El Pueblo Vasco»».

- 1.º Racing Club de France, 1-2-3 = 6 puntos.
- 2.º G. A. Societé Generale, 5-7-14 = 23 puntos.
- 3.º C. D. Fortuna de San Sebastián, 9-16-20 = 45 puntos.
- 4.º C. A. Excursionista, 6-28-30 = 64 puntos.
- 5.º Sportivo Tolosa-Charama, 8-34-36 = 78 puntos.
- 6.º Gimnástica de Ulla, 25-29-33 = 87 puntos.
- 7.º C. D. Sartako, 15-38-41 = 94 puntos.

Clasificación nacional por equipos de tres corredores.—Premio, «Copa Iruzueta».

- 1.º Club Deportivo Fortuna, de San Sebastián, 45 puntos.
- 2.º Club Atlético Excursionista, 64 puntos.
- 3.º Club Sportivo Tolosa-Charama, 78 puntos.
- 4.º Gimnástica de Ulla, 87 puntos.
- 5.º Club Deportivo Sartako, 94 puntos.

Clasificación internacional de equipos de cinco corredores.—Premio, «Copa de S. M. el rey don Alfonso XIII».

- 1.º Racing Club de France, 1-2-3-4-11 = 24 puntos.
- 2.º Societé Generale, 5-7-14-12-13 = 46 puntos.
- 3.º C. D. Fortuna de San Sebastián, 9-16-20-23-26 = 94 puntos.
- 4.º Club Atlético Excursionista, 6-28-30-42-45 = 162 puntos.
- 5.º Club Deportivo Sartako, 15-38-41-42-48 = 184 puntos.

LEVE COMENTARIO

El comentario nuestro no ha de ser técnico. No pudimos presenciar la carrera porque debíamos permanecer en el campo; pero á juzgar por el resultado, los españoles Andía y Muguera hubieron cuanto estaba de su parte para clasificarse lo mejor posible. Era imposible quedar mejor que quedaron. El día, en que aquí, en Guipúzcoa, los corredores tengan quien les dirija y sepan seguir los corredores los consejos y advertencias que les den sus maestros, es indudable que nos colocaremos á la altura que todos aspiramos y que nada tendrán que envidiar á los corredores que nos visiten. Estos traen para mostrarnos, su escuela impecable, sus instrucciones, sus consejeros y sus directores. Corren porque han sabido hacer una ciencia de eso que á todos nos parece tan fácil y es tan difícil.

Los corredores franceses son lo que declamos el año anterior: verdaderos maestros de quienes todos tenemos grandes cosas que aprender.

El público comentó durante todo el día y la noche el resultado de la prueba. Co-



René Vignaud, del "Racing Club de France", vencedor de la prueba "El Pueblo Vasco" el año anterior, y segundo premio el domingo

(Apunte de MARTIN).

mentaba la organización de la gran fiesta y se entregaba á sus críticas, entendiera o no quien criticaba. Desde luego, todos estaban conformes en que había constituido el «cross» de «El Pueblo Vasco» una gran fiesta deportiva, la más interesante y la más importante.

Ligado á estos comentarios surgía otro que nos enorgullece como donostiarras.

Media hora después de terminada la prueba se exponían en Foto-Marin dos hermosas ampliaciones de la salida de los corredores y de la vuelta al campo que dió el equipo del «Racing» después de terminada la prueba. Por la tarde, á primera hora, era Photo-Gart el lugar donde se exponían las fotografías, en colección, con sus ampliaciones, de los detalles de la fiesta. Los dos queridos amigos rivalizaron y se superaron á sí mismos en sus trabajos.

EL BANQUETE

A la una y media de la tarde se sirvió en el restaurant del Hotel Central un banquete á los corredores extranjeros. Presidió la fiesta, que fué simpática y muy animada, el presidente de la R. F. A. E. don Gabriel María de Lafitte, quien sentó á su lado á la señora de un entrenador y á los «menagers» de los dos equipos extranjeros.

Después de los postres habló Lafitte en francés. Fué un discurso de enaltecimiento á Francia, á las mujeres francesas y al corredor modelo al gran Keyser, más grande cuanto más corre y cuantas más pruebas pade, pues en él se encarna el verdadero «sportsman».

Contestó el «menager» del Racing de France, con palabras de cortesía y haciendo votos para que los españoles acudan á los torneos de París, ya que á los parisinos no les es tan fácil venir á España por diversas razones.

La fiesta, cordial y muy simpática, terminó con fotos, con aplausos y con vivas á España y á Francia.

EL REPARTO DE PREMIOS

A las tres y media se celebró el reparto de premios en el Salón Novedades, que se había llenado por completo.

Habló de nuevo el señor Lafitte enalteciendo la obra de «El Pueblo Vasco»; habló luego el señor Picavea y enalteció el deporte, en cuyas avanzadas dijo que estará siempre, y cuando hubo terminado el acto del reparto, durante el cual fueron aplaudidos todos los premiados, habló en vascuence y en francés el simpático «jauncho» don Juan Bautista Larreta.

UN RECUERDO PATRIOTICO

Por la mañana, el equipo del «Racing Club de France» rindió un tributo de admiración hacia los «poilus» muertos en los campos de batalla.

Los corredores depositaron una corona al pie del monumento erigido á la memoria de los soldados franceses muertos en campaña, en los jardines de las Escuelas Francesas. El acto, por su sencillez y por

su espontaneidad, emocionó á cuantos lo presenciaron.

PEQUEÑAS NOTICIAS

Al hacerse pública la clasificación se presentó una protesta contra un corredor el cual, según se desprende de los que siguieron de cerca la carrera, fué la habilidad de no correr un gran trecho del recorrido y al regreso de los demás corredores se «coló» en el primer pelotón obteniendo un buen puesto.

—Los corredores franceses, en su mayoría, permanecieron gran parte del día de ayer en San Sebastián, recorriendo calles y paseos. De su estancia en esta capital marcharon encantados y prometiendo volver.

BALOMPIE

REAL SOCIEDAD, 0.
ESPERANZA, 0.

Por la tarde jugaron el domingo, en el campo de Atocha, uno de los últimos partidos del campeonato de balompie los equipos de primera categoría de la Real Sociedad y del C. D. Esperanza.

Resultado está el campeonato en lo que se refiere á esta Federación; pero al presenciar el partido jugado el domingo hubiérase dicho que se jugaba la final. Nerviosidad, codicia extremadas, ataques duros, defensa tremenda, fueron las características del encuentro.

El equipo «realista», que nos «obsequió» con una sorpresa, la participación del enorme centro medio Alberto Machimbarrena; trabajó lo indecible para marcar un goal. Sus ataques, en la misma puerta contraria, eran repetidos y duros. Constantemente bombardeaban la puerta «esperancista»; mas los que la defendían hacíanlo tan estrechamente unidos, desplegando una táctica defensiva exclusivamente y no dejaron pasar la pelota, aunque comprometidos se vieron en algunas ocasiones.

Distinguióse especialmente en la defensa, el portero Unzueta, delantero-centro y «goal-keeper» el domingo, cuyo puesto en la línea de ataque cubrió Trimbom, el ex-«realista». Unzueta tuvo paradas magníficas que nada tienen que envidiar á las de su compañero Irizar, á quien hemos visto jugar en otros partidos.

Los del «Esperanza» tuvieron momentos de arranque en que pusieron en aprieto á las defensas «realistas»; pero no fueron tantos como los que hubieron de sufrir ellos, pues los «realistas» tuvieron que lanzar multitud de «corners».

El partido resultó movido, muy reñido y tuvo momentos de interés; sin embargo, en general no se vieron hacer grandes cosas, como lo demuestra el hecho de que quedaron empatados á cero.

Una vez más nos hemos de «meter» con cierta parte del público que asiste á estos partidos. A nadie, ni por ninguna razón, se le puede ni se le debe tolerar lo que ciertas gentes hacen con los jugadores. El domingo aruzaban á los «esperancistas» como si en vez de un equipo fuese una jauría, y abuchearon á Mariano Arrate con el sólo objeto de desconcertarle. De cualquier incorrección que hubiera cometido Arrate ó Arriola, que tuvo también motivos de queja, no se hubiera podido culpar más que á esos «fióres» que no saben una palabra de deporte ni de otras cosas y que debieran encerrarse con novillos para luchar con ellos á puñetazos.

Ellos son los que tienen la culpa de que no presenciemos hermosos partidos de balompie cuando juegan equipos como los del domingo, dignos rivales que saben oponerse, con distintas tácticas, juego igualmente eficaz.

Colegio de Arbitros de Guipúzcoa

Hoy martes, á las siete de la tarde, celebrará reunión este Colegio en el local de Costumbre quedando convocados á la misma todos los miembros que forman el mismo á fin de resolver diversos asuntos de tramitación.

!! Pedid siempre

Cognac Bisquit

CARNE LÍQUIDA

DEL D^e VALDÉS GARCIA DE MONTEVIDEO.



ALIMENTO-TÓNICO

RECONSTITUYENTE

INSUSTITUIBLE PARA CURAR LA ANEMIA Y DEBILIDAD GENERAL PARA TUBERCULOSIS. NIÑOS RAQUITICOS Y PARA ABREVIAR CONVALENCIAS